

## La granja llega al Nuevo Almafrá

24/04/2018



La escuela infantil Nuevo Almafrá trabaja en el Proyecto de la granja con niños de 2 a 5 años. Las maestras de los niveles de 2 a 3 años intentan que los niños aprendan de los animales y los productos que nos proporcionan; y para los de **4 años que sepan cómo viven las vacas y los caballos**, mientras que los mayores se adentraron en el mundo de los insectos.

Por esto **el pasado lunes se instaló una granja móvil en el patio del centro para que todos disfrutasen del contacto directo con los animales**. Además, ayer organizaron una excursión a la granja escuela Sol de Camp para convertirse en granjeros por un día para completar su proceso de aprendizaje.